

## COMPTE RENDU

randonnée à SAINT HIPPOLYTE DE MONTAIGU

mardi 5 novembre 2023

Nous pensions avoir du brouillard et un ciel très nuageux, eh ! bien non, le brouillard avait disparu dès notre arrivée sur le parking de la mairie de ST HIPPOLYTE de MONTAIGU et le soleil nous a suivis une bonne partie de la journée.

16 kms sur de bons sentiers, tantôt en sous-bois, tantôt en pleine lumière. Après la traversée du village de MASMOLÉNE, nous arrivons au moulin de LA CAPELLE, entièrement rénové et pourvu de ses ailes. Bref, Maître CORNILLE est bien au rendez-vous. Direction le village de LA CAPELLE avec passage devant son église du 18ème siècle et son château du 12ème siècle, entièrement rénové par trois particuliers qui sont aussi les propriétaires.

12H30 : arrivée au bord de l'étang de LA CAPELLE, super, des tables et des bancs sont à notre disposition pour le déjeuner.

Nous sommes 29.

Le retour se fait dans la « joie et la bonne humeur » ; à l'arrivée au parking, après les étirements (bonne participation : 25) des bières et des gâteaux sont les bienvenus.

